

Nomor : 4514/D.4/PDP.07.2 Jakarta, 14 Juli 2023
Sifat : Biasa
Lampiran : 1 (Satu) Berkas
Hal : Seleksi Calon Peserta Pelatihan Kepemimpinan Nasional (PKN)
Tingkat II Tahun 2023

Yth.

1. Sekretaris Jenderal Lembaga Negara
2. Sekretaris Kementerian/Kementerian Koordinator
3. Sekretaris Jenderal Kementerian
4. Sekretaris Jenderal/Sekretaris Utama/Kepala Sekretariat Lembaga Non Struktural
5. Sekretaris Utama Lembaga Pemerintah Non Kementerian
6. Deputi Bidang Administrasi Aparatur Kementerian Sekretariat Negara
7. Deputi Bidang Administrasi Sekretariat Kabinet
8. Kapolri c.q. Asisten SDM POLRI
9. Jaksa Agung Muda Bidang Pembinaan
10. Sekretaris Daerah Provinsi
11. Direktur Umum LPP TVRI
12. Direktur SDM dan Umum LPP RRI

di

Tempat

Dengan hormat kami sampaikan bahwa Lembaga Administrasi Negara (LAN) akan menyelenggarakan Seleksi Calon Peserta Pelatihan Kepemimpinan Nasional (PKN) Tingkat II Tahun 2023.

Jadwal penyelenggaraan kegiatan dimaksud adalah sebagai berikut:

No.	Jadwal	Tanggal	Kegiatan	Keterangan
1.	Usulan Peserta Seleksi	17 – 28 Juli 2023	Pengusulan peserta seleksi oleh masing-masing Instansi	Usulan dapat dikirim melalui link: https://s.id/usulanseleksipkn2
2.	Pelaksanaan Seleksi	15 Agustus 2023	Tes Substansi Pelatihan & Bahasa Inggris (CAT)	1. Seleksi dilaksanakan di ASN Corporate University LAN Jl. Administrasi II, Pejompongan, Jakarta Pusat 2. Jadwal secara detail untuk masing-masing peserta akan dikirim melalui kartu seleksi
		16 Agustus 2023	Psikotes	
			Wawancara	

Sehubungan rencana tersebut, diharapkan Saudara dapat mengusulkan pegawai yang menduduki Jabatan Administrator (eselon III) dan/atau jabatan fungsional ahli madya yang pola karirnya diarahkan untuk menduduki JPT Pratama atau jabatan lain non-pegawai ASN yang setara dengan Jabatan Administrator yang dalam pola karirnya diarahkan untuk menduduki JPT Pratama atau jabatan lain yang setara JPT Pratama sebagai calon peserta Seleksi Calon Peserta Pelatihan Kepemimpinan Nasional Tingkat II dari lingkungan instansi Saudara **dengan syarat-syarat sebagaimana terlampir.**

Usulan

Usulan calon peserta Seleksi (Lampiran I) tersebut selambat-lambatnya telah kami terima tanggal 28 Juli 2023, melalui link: <https://s.id/usulanseleksiipkn2> . Usulan calon peserta yang memenuhi syarat administratif (Lampiran II) akan kami tindaklanjuti dengan Surat Pemanggilan mengikuti Seleksi Calon peserta PKN Tingkat II yang ditujukan kepada Pejabat Pembina Kepegawaian. Sebagai informasi, kuota yang tersedia untuk calon peserta seleksi sebanyak **198 orang** dan kami akan menetapkan calon peserta terpanggil berdasarkan ketersediaan kuota dan yang terlebih dahulu menyampaikan surat usulan serta terpenuhinya kelengkapan syarat administratif.

Untuk informasi lebih lanjut perihal penyelenggaraan seleksi dimaksud, dapat dilihat di situs Pusat Pengembangan Kompetensi Kepemimpinan Nasional dan Manajerial ASN dengan alamat www.puspimnas.lan.go.id atau menghubungi Sdr. Ari Noviono (0816-625-444) dan Sdr. Firdaus Suharta (0898-2626-217).

Atas perhatian dan kerjasamanya disampaikan terima kasih.

Deputi Bidang Penyelenggaraan
Pengembangan Kompetensi



Basseng

Tembusan:
Kepala Lembaga Administrasi Negara

Lampiran 1
Surat Deputi Bidang
Penyelenggaraan Pengembangan
Kompetensi
Nomor : 4514/D.4/PDP.07.2
Tanggal : 14 Juli 2023

LOGO INSTANSI
(Alamat Lengkap Kantor/Instansi)

Nomor : (Tempat) ... (tgl) ... (bln) 2023
Lampiran :
Hal : Usulan Calon Peserta Seleksi Calon Peserta
Pelatihan Kepemimpinan Nasional Tk. II Tahun 2023

Yth.
Deputi Bidang Penyelenggaraan Pengembangan
Kompetensi LAN
di
Jakarta

Berdasarkan Surat Edaran Deputi Bidang Penyelenggaraan Pengembangan Kompetensi LAN Nomor / / tanggal hal Seleksi Calon Peserta Pelatihan Kepemimpinan Nasional Tk. II Tahun 2023, dengan hormat kami sampaikan Daftar Calon Peserta dari (instansi) dengan rincian sebagai berikut:

NO	NAMA/NIP/NRP	PANGKAT/GOLONGAN	JABATAN/ UNIT
1			
2			
3			

Untuk kemudahan dan kelancaran komunikasi kepesertaan, berikut kami sampaikan *contact person* kami *): (nama dan nomor HP), telepon (nomor telepon kantor), dan email (email pribadi atau kantor yang bisa dihubungi).

Demikian usulan ini kami sampaikan, mohon dapat diproses sebagaimana mestinya sesuai ketentuan yang berlaku. Atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Pejabat pembina kepegawaian/Pejabat yang berwenang
(Sekjen/Sesmen/Sestama/Sekda)

(Tanda tangan)
(Nama Jelas)

Catatan:
*) Bidang Kepegawaian/Pelatihan

Lampiran 2

Surat Deputi Bidang
Penyelenggaraan Pengembangan
Kompetensi

Nomor : 4514/D.4/PDP.07.2

Tanggal : 14 Juli 2023

NO	PERSYARATAN CALON PESERTA SELEKSI PKN TINGKAT II	
A	Syarat Administratif:	<p>Pada saat registrasi wajib membawa:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Surat Tugas mengikuti Seleksi dari Pejabat Pembina Kepegawaian;<ol style="list-style-type: none">a. Calon peserta seleksi dari Instansi Pusat diusulkan oleh: Sekjen/Sesmen/Sesmenko/Kepala Sekretariat/Sestama/Sekretariat Presiden/Setwapres/Deputi Bidang SDM/Deputi Bidang Administrasi/Jaksa Agung Muda Bidang Pembinaan/As. SDM POLRI.b. Calon peserta seleksi dari Pemerintah Daerah diusulkan oleh Sekda Provinsi/Kota/Kabupaten.2. Batas Usia;<ol style="list-style-type: none">a. Jabatan Administrator dan Fungsional Ahli Madya maksimal kelahiran tahun 1970 bulan Agustus.b. Jabatan lain non-Pegawai ASN yang setara Jabatan Administrator maksimal 5 tahun sebelum batas usia pensiun.3. Jabatan Administrator dan Fungsional Ahli Madya dibuktikan dengan fotocopy SK Jabatan terakhir;4. Pangkat/Golongan ruang minimal Pembina, IV/a, dibuktikan dengan fotocopy SK Pangkat Pembina, golongan ruang IV/a (untuk Jabatan Administrator minimal sudah 3 tahun, dan untuk Jabatan Fungsional Ahli Madya minimal sudah 2 tahun dalam pangkat dan golongan ruang tersebut);5. Bagi Pejabat Administrator wajib lulus Diklatpim Tingkat III/PKA/sederajat, dibuktikan dengan fotocopy STTP Diklatpim Tingkat III//PKA/Sederajat, dikecualikan bagi yang belum pernah mengikuti PKP;6. Pas foto berwarna latar belakang merah ukuran 3x4 (2 lembar);7. Pada saat Registrasi <i>Online</i> Calon Peserta Wajib Mengisi Biodata dan mengunggah persyaratan administrasi seleksi Calon Peserta PKN Tk. II.
B	Materi Seleksi:	<ol style="list-style-type: none">1. Tes substansi pelatihan dan Bahasa Inggris (CAT);2. Psikotes; dan3. Wawancara (secara klasikal atau virtual, menyesuaikan kondisi).
C	Kegiatan Seleksi:	<ol style="list-style-type: none">1. Tanggal 15 Agustus 2023. Tes Substansi Pelatihan & Bahasa Inggris (CAT).2. Tanggal 16 Agustus 2023. Psikotes dan Wawancara.